



Nach der in der letzten Saison errungenen Meisterschaft in der Landesliga Süd wurden die Herren 1 der Kegelabteilung der DJK Eichstätt für die anstehende Spielzeit in der Bayernliga (dritthöchste Spielklasse) von der Brauerei Hofmühl mit neuen Trikots ausgestattet. Das Bayernliga-Team mit Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger bedanken sich herzlich bei der Brauerei Hofmühl und Stephan Emslander für die seit Jahren gute und großzügige Unterstützung.

Von links: Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger, Jürgen Frey, Christian Buchner, Kapitän Andreas Niefnecker, Ferdinand Bleiziffer, Christian Niebler, Stefan Spiegel, Michael Niefnecker, Sponsor Stephan Emslander